



Área de Servicios Operativos

CERCA DE 800 ALUMNOS DE COLEGIOS DEL DISTRITO CRUZ DEL HUMILLADERO PARTICIPAN EN LA CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN ‘BUSCADORES DE VIDRIO’

Los propios alumnos se han convertido en dinamizadores

09/05/2022.- Cerca de 800 alumnos de los colegios Ciudad de Popayán, Andersen, Antonio Machado, Luis Braille, Domingo Lozano y Arturo Reyes están participando desde el 7 de abril en una campaña de sensibilización sobre la importancia del reciclaje del vidrio. La campaña denominada ‘Buscadores de vidrio’ está promovida por los agentes dinamizadores RSC y Ecovidrio, con la colaboración del Ayuntamiento de Málaga, a través de Limasam. La concejala de Servicios Operativos y responsable de Limasam, Teresa Porras, ha visitado hoy estos talleres en el Colegio Hans Christian Andersen, junto a los responsables del centro escolar y dinamizadores RSC.

La acción está dirigida a centros escolares del Distrito de Cruz del Humilladero y consiste en otorgar al alumnado de 4º, 5º y 6º de Primaria las herramientas de conocimiento necesarias para llevar a cabo una correcta separación de los residuos de envases de vidrio que generen en su hogar puesto que, en ocasiones, no se trata de falta de voluntad sino de conocimiento. Además, los estudiantes pueden trasladar estos conocimientos a su círculo más cercano, convirtiéndose ellos mismos en dinamizadores. En definitiva se quiere sensibilizar tanto al alumnado como a sus círculos familiares y vecinales de la importancia del reciclaje de envases de vidrio y su impacto positivo sobre el medio ambiente.

Se está desarrollando una charla-taller por cada línea escolar participante incorporando juegos y preguntas tipo test para comprobar su estado de comprensión. Además cada alumno recibe como obsequio un mini iglú y una bolsa. La línea ganadora de la mayor parte de los centros escolares participantes ha tenido la posibilidad de salir a las calles adyacentes de su centro escolar para que los propios alumnos sean los dinamizadores y expliquen a la vecindad la importancia del reciclado. También hay prevista una fase de concurso con tres premios: el primero está dotado con material escolar por valor de 1.000 euros y el segundo y tercero, por valor de 500 euros cada uno.

El 6 de mayo se colocarán los iglús vinilados y personificados en las proximidades de cada centro escolar participante en esta experiencia y el final de la fase de recogida será el 20 de mayo.

